

## Initiation aux gestes de premiers secours

Par **Le Républicain Lorrain** – 28 Juillet 2022



position des mains, rythme des pressions, test du pouls, les bons gestes font les bonnes pratiques. Photo RL

### Une initiation aux gestes de premiers secours

L'antenne des 3 Frontières et Pays Haut de la Protection Civile a initié à la pratique du massage cardiaque durant un après-midi devant le centre social. Grâce aux conseils et aux exercices pratiques sur des mannequins, les participants se sont rendu compte de la nécessité d'un apprentissage pour appliquer les bons gestes. L'antenne 3FPH a ainsi montré son savoir-faire en suscitant la curiosité de certains et, peut-être, en faisant naître des vocations.